

Valle fue la región con más homicidios de niños en el 2014, según Medicina Legal

Informe estableció que 940 menores fueron asesinados durante el 2014 y de esos 299 casos se presentaron en el Valle del Cauca.

El 2015 arrancó con un preocupante panorama para la niñez colombiana. Durante los primeros meses del año, el país se ha conmocionado con los crímenes atroces cometidos contra varios menores de edad en diferentes partes del país.

El caso más reciente es el de un [niño de 6 años degollado](#) en una finca donde residía con su familia en el corregimiento El Carmen, Dagua (Valle Del Cauca). Según versiones preliminares el padre, quien fue encontrado junto al niño con un disparo en la cabeza, habría sido el autor de la tragedia.

El otro hecho que consterna al país es el crimen de un [niño de 6 años hallado desmembrado](#) y con señales de tortura, en zona rural del municipio de La Vega, Cundinamarca. El menor habría sido reportado como desaparecido por su familia el pasado sábado.

Una de las familiares del niño dijo que el crimen podría deberse a problemas de tipo personal con algunos parientes. Este caso fue catalogado como aberrante ya que el pequeño fue asesinado con una motosierra.

El pasado 4 de febrero en Tuluá, un [niño de 13 años fue encontrado desmembrado y decapitado](#) en un cañaduzal. En el mismo municipio dos días antes se registró el asesinato de un niño de 8 años, quien fue degollado en su casa.

A estos casos se suman la [masacre de los hermanos Deinner, Laura Jimena, Juliana y Samuel Vanegas Grimaldo](#), con edades entre los 4 y los 17 años, quienes recibieron disparos en la cabeza propinados por desconocidos en su casa en Florencia (Caquetá).

Aunque estos crímenes han generado un rechazo general, lastimosamente el panorama no parece cambiar y las investigaciones siguen lentas, mientras la comunidad clama justicia.

## **Cifras del 2014 son alarmantes**

Y es que aunque el panorama en el 2015 no es el mejor en el tema de maltrato y asesinato de menores, las cifras del 2014 son alarmante, pues de acuerdo con el informe de la Agencia Pandi y del Instituto Nacional de Medicina Legal y Ciencias Forenses, el año pasado se registraron 940 asesinatos de menores de edad, de

entre cero y 17 años; es decir, más de tres casos por día (3,5).

También se constató que el hogar de los niños y niñas es el primer escenario de violencia con más víctimas (7.043 casos), seguido de la vivienda del victimario con (1.250 casos).

De esta manera, se determinó que el Valle del Cauca ocupó el primer lugar con un registro de homicidios de 299 menores de edad; seguido de Antioquia, con 106 casos; Bogotá, con 101 casos; Cundinamarca, 57 casos; Santander, 32 casos; Nariño, 31 casos; Bolívar, 28 casos; Atlántico, 27 casos; Quindío y Norte de Santander, 23 casos; Risaralda, 20 casos; Caquetá y Tolima, 19 casos; Cauca, 18 casos; Meta, 16 casos; Arauca, 15 casos; Guajira, 14 casos.

Luego están Chocó, con 13 casos; Córdoba, con 12 casos; Putumayo, con 11 casos; Casanare, con 8 casos; Magdalena, y Sucre, con 7 casos; Cesar, con 6 casos; Boyacá, con 5 casos; Casanare y Amazonas, con 2 casos, cerrando el listado San Andrés y Vichada con un caso cada uno.

Y los meses donde más se presentaron hechos de terror fueron diciembre con 94 casos; enero, 89 casos; Junio, 83; Julio 81; Noviembre 76; Marzo 74; siendo los meses que representan las mayores cifras.

En lo que se refiere a los casos de violencia interpersonal reportados fueron 19.954. El escenario donde más se presentaron hechos, fue la calle y la vía pública con 9.201 registros, y le sigue la escuela con 2.652 casos, situación que tiene alarmadas a las autoridades.

En este caso Bogotá ocupó el primer lugar con 6.089 casos, le sigue el Valle del Cauca, con 1.756 reportados; Cundinamarca 1.629 casos, Antioquia con 1.453; Santander, 1.352; Tolima 602 casos; Atlántico con 585; Bolívar, 469; Norte de Santander, 458 casos; Risaralda, 451; Caldas, 433 y Cauca con 237 casos. Estos departamentos son los que presentan las cifras más representativas.

En cuanto a hechos de violencia intrafamiliar es posible hablar de la afectación a 10.155 niños, niñas y adolescentes. Siendo el padre y la madre los principales agresores con el 3.065 casos.

En esta situación, se reportaron más casos en Bogotá con 3.077; Antioquia, 1.086; Cundinamarca con 801 casos; Valle del Cauca cuenta con cifras de 701 casos;

Valle fue la región con más homicidios de niños en el 2014,  
según Medicina Legal

Santander 409; Norte de Santander, 323; Risaralda, 233; Tolima, 229 y Bolívar con 187, siendo los más destacados en el informe de Medicina legal.

Al sumar los delitos de homicidio, violencia intrafamiliar y violencia interpersonal, puede asegurarse que durante el año 2014 se presentaron 31.049 casos de violencia hacia la niñez.

<http://www.elpais.com.co/elpais/judicial/noticias/valle-cauca-lidera-registro-homicidios-ninos-2014>